

## **Harsberg**

Vermutlich wurde das Ohrntal im 13. Jh. durch Rodung erschlossen. Der Ort Harsberg wurde im Jahr 1329 erstmals erwähnt. 1553 kam es mit allen Wohnplätzen als Amt Ohrntal an Hohenlohe-Waldenburg. Nach der Angliederung an das Königreich Württemberg im Jahr 1806 gehörte Harsberg zum kurzlebigen Oberamt Neuenstein, 1809 zum Oberamt und späteren Landkreis Öhringen. Harsberg wurde am 1. Dezember 1971 in die Gemeinde Pfedelbach eingegliedert. Weinbau, Obst- und Sonderkulturen prägen Landschaft und Wirtschaft des Ohrntals. Der Obergermanisch-Raetische Limes verläuft quer durch Harsberg. Vermutlich befanden sich die Wachposten 9/42 bis 9/48 auf Harsberger Markung.